

En Frutillar se realizará importante encuentro sobre acuicultura y desarrollo regional

Salmón Summit se realizará el 22 de julio, buscando reunir a candidatos presidenciales, autoridades, empresarios y representantes de la comunidad para debatir sobre descentralización, innovación y sostenibilidad del sector salmonero chileno. Las inscripciones abrirán durante los próximos días.



Save the date
22 julio
Inscripciones a partir del lunes 23 junio
Teatro del Lago, Frutillar

**SALMÓN
SU
MM
IT 2025**

**UNA ESTRATEGIA PAÍS
DESDE EL SUR AUSTRAL**

SalmonChile, la principal asociación gremial del sector salmonicultor nacional, anunció la realización del Salmón Summit 2025, un encuentro clave que se llevará a cabo el próximo 22 de julio en Frutillar, región de Los Lagos. El evento reunirá a candidatos presidenciales, autoridades, empresarios y representantes de la sociedad civil en un espacio de diálogo enfocado en descentralización, innovación y sostenibilidad, pilares fundamentales para el futuro del

sur austral y de la acuicultura chilena.

El programa del evento contempla tres módulos temáticos. El primero estará centrado en la descentralización del país y el fomento de la acuicultura a nivel nacional, con la participación de candidatos presidenciales, quienes presentarán sus propuestas para el desarrollo del sur de Chile y la competitividad del sector.

El segundo módulo abordará el desafío de posicionar al sur austral como un polo mundial de

innovación acuícola, aprovechando la presencia de un sólido clúster de investigación, desarrollo e innovación en la zona, junto con el aporte de más de cuatro mil pymes que integran la cadena de valor de la salmonicultura.

Finalmente, el tercer bloque estará dedicado a presentar propuestas concretas que permitan compatibilizar el crecimiento del sector con el cuidado del medio ambiente, reafirmando el compromiso de la industria con la sostenibilidad como eje central de su actividad.

“Este Salmón Summit representa una oportunidad única para reunir a los principales actores públicos y privados en torno a una conversación estratégica sobre el futuro del sector salmonero y su aporte al desarrollo del país. Debemos seguir construyendo puentes que nos permitan crecer de manera sostenible, generando empleo de calidad y oportunidades para las comunidades del sur austral, mientras continuamos siendo el segundo sector exportador más importante para Chile”, destacó Arturo Clément, presidente de SalmonChile.